

## **Baden Juristentag an der Kantonsschule**

Rund 60 Gymnasiastinnen und Gymnasiasten aus dem Schwerpunktfach «Wirtschaft und Recht» erhielten einen Einblick in die juristische Praxis. Drei Anwälte von Voser Rechtsanwälte Baden behandelten mit den jungen Leuten und ihren Lehrkräften konkrete Rechtsfälle rund um den Kaufvertrag, aus dem Arbeitsrecht und aus den Bereichen Erbschafts- und Schenkungssteuern. Die Gymnasiasten wandten dabei ihre Kenntnisse aus dem Zivilgesetzbuch und dem Obligationenrecht an und lernten, dass sich die Praxis in einer Anwaltskanzlei und vor Gericht nicht selten anders gestaltet, als man dies auf Grund der theoretischen Rechtslage annehmen könnte. Die Schülerinnen und Schüler, die in den Genuss des intensiven Austauschs mit den Fachleuten kamen, waren begeistert. Ebenso erging es den Anwälten Dieter Egloff, Lukas Pfisterer und Patrick Bühlmann, die auch Fragen zum turbulenten Alltag eines Juristen und zum Rechtsstudium beantworteten. (PZE)